

Wohnanlage Zürcherstraße

Bludenz, Österreich



Auftraggeber: Rhomberg Bau GmbH
Fertigstellung: 2022
Leistungen: Projektentwicklung, Bauträger, Generalunternehmer, Hochbau
Architekt: Schnetzer Kreuzer
Nutzfläche: 2.182 m²
Wohneinheiten: 30 Wohnungen



Referenzprojekt

Diese besondere Wohnanlage entstand in bester Lage der Alpenstadt Bludenz. Aufgrund der Nähe zu zahlreichen Freizeitmöglichkeiten wie Wander-, Rad und Mountainbikestrecken sowie im Winter schnell erreichbaren Skigebiete und Langlaufloipen ist dies eine hervorragende Wohngegend für Naturliebhaber und Genießer! Durch die in wenigen Minuten erreichbaren Autobahnanschlüsse in Richtung Feldkirch oder Tirol ist die Mobilität optimal gewährleistet. Die Anbindung an das öffentliche Bahn- und Busnetz sowie das gut ausgebaute Radwegnetz sorgen für hohen Wohnkomfort und schonen die Umwelt.

Es entstanden drei Baukörper mit insgesamt 30 Wohnungen. Das Besondere an diesem Projekt ist, dass ein Baukörper in Holzbauweise und zwei Baukörper in Massivbauweise auszuführen wurde. Bei unserer internen

Leistungen im Detail

- 2-, 3- und 4 Zimmer-Wohnungen
- Tiefe, überdachte Terrassen oder Gartenanteile
- Kostenlose Innenarchitekturberatung

